



05.11.2019

Antrag

Baumschutz an der Kistlerhofstraße

Das Gartenbaureferat wird gebeten zu prüfen, ob durch einen Austausch des Substrats der Schutz des Wurzelbereichs der Straßenbäume an der Kistlerhofstraße östlich der Constanze-Hallgarten-Straße bzw. durch andere Maßnahmen der Baumstandort verbessert werden kann.

Begründung

Während der Bauarbeiten an der Wohnanlage und den darauf folgenden Wegebauarbeiten an der Kistlerhofstraße östlich der Constanze-Hallgarten-Straße ist ein Baumschutz der dort vorhandenen Straßenbäume weitgehend unterblieben. Auf dem Baumstreifen liegt immer noch der Kies.

Da in der Häuserzeile inzwischen zahlreiche Geschäfte geöffnet sind wird der Baumstreifen außerdem ständig von den am Straßenrand parkenden Autos aus begangen. Der Streifen ist massiv verdichtet und die Bäume machen keinen glücklichen Eindruck.

Ansprechpartner*innen: Markus Layritz und SPD-Fraktion